

Freie Fahrt auf der Rampe



OPLADEN | (LH) Das Fundament ist erstellt, jetzt wächst das neue Fahrradparkhaus am Opladener Bahnhof so gut wie nur noch nach oben. Für die Arbeiten musste zwischenzeitlich die Rampe gesperrt, der hintere Teil um acht Meter zurück verlegt werden. Wer die Rampe als schnelle Verbindung in die Opladener City nutzen wollte, musste das Nachsehen haben und Umwege in Kauf nehmen. Jetzt ist die Rampe für Radfahrer und Co. wieder geöffnet. Der Parkhaus-Bau kann quasi radelnd umkreist werden. Fertig sein soll die neue Anlage mit Radgarage, Fahreraufenthaltsraum für die Wupsi, Traforaum und öffentlichen Toiletten im September nächsten Jahres. Auf zwei Etagen gibt es dann eine kostenpflichtige elektronische Fahrradsammelanlage mit 308 Fahrradstellplätzen und fünf Stellplätzen für Lastenfahrräder. Auf dem Dach dürfen 114 Fahrradstellplätze und ein Stellplatz für ein Lastenfahrrad als offene „Bike + Ride-Anlage“ kostenfrei genutzt werden. Foto: Uwe Miserius